



# 希望の丘 高田西小学校だよりNo.10

<http://www.nishi.jorne.or.jp/> E-mail [takada-w@jorne.or.jp](mailto:takada-w@jorne.or.jp)

令和2年12月4日 発行

## 引き継がれる伝統！金谷山太鼓

11月18日（水）全校朝会の時間にチャレンジ学年による「金谷山太鼓披露式」がありました。ご存知の方も多いことと思いますが、この金谷山太鼓は、昭和54年度の4年生が、学年の活動として始めた記録に残っています。これまでに41年間にわたって高田西小学校の子ども達に引き継がれてきたこととなります。時々、学校にいらっしゃる方や保護者の中にも「自分も太鼓やりました！」と懐かしそうに話をされる方がおられます。

4年生は、人数が多いこともあり、音が大きく迫力があります。デビューとは思えない堂々とした演奏でした。人数が多いのは利点もありますが、きちんと合わせるのはそれだけ難しくなるとも言えます。今後、レルヒ祭などの機会を通して、さらに磨きのかかった演奏をしてくれるものと期待しています。



## 親子で汗！秋の環境整備作業

秋空の下、11月8日に秋の環境整備作業が行われました。たくさんの保護者、そして子どもから参加していただきました。

親子で共同の作業をするということは、すごく教育的な価値があると思いますし、何より親子のよい表情を見ていると、周りのみんなが嬉しい気分になってきます。

冬囲い、側溝清掃、土嚢の修復、遊具の移動、防球ネットの撤去、体育館の清掃…あっという間に冬の準備ができました。きれいになりました。たくさんの参加者の皆様、本当にありがとうございました。



## 各学年の活動より

11月は、学校全体の大きな行事はあまりありませんが、各学年にとって重要な行事がありました。26日（木）の3限には、1年生のヤギさんとお別れ会、2年生の収穫パーティーの両方に校長も招待されました。

1年生は、代表の子ども達がきちんと進行をし、発表をされていて驚きました。また、ヤギの好きな草で作ったケーキの贈呈など、子ども達のヤギとのかかわりを感じさせる内容でした。ヤギはかわいいますが、面倒な掃除やえさ集めもやりました。思ったように動いてくれなくて困ったこともあったでしょう。そういう上手くいかないことを友達と力を合わせてやり遂げるといえるのは、とても大切な経験であり、きっと多くのことを学んだものと思います。軽トラに乗せられて去っていくヤギを追いかけながらいつまでも手を振っている子ども達でした。

第1音楽室では、前日のダイコン売りを終えての大根パーティーです。大根と里芋のお味噌汁はとてもおいしかったです。そして、畑で大変お世話になった矢澤誠二さん、太田用務員さんの前で野菜のツイストを元気よく振り付け付きで歌いました。子ども達はノリノリでしたし、前日の大根売りでも、寒い中大きな売り声を出して完売しました。苦勞して収穫した大根だけに宣伝の声にも力が入っていました。子ども達の成長を感じました。

### 1月の行事予定

- 8日（金）3学期始業式 PTA 三役会
- 12日（火）のびる子ウィーク（～18日）
- 13日（水）書き初め大会
- 14日（木）書き初め大会
- 15日（金）避難訓練③
  - \* 地区合同新年会は中止です。
- 18日（月）発育測定（上学年）
- 19日（火）発育測定（下学年）PTA 常任委員会
- 28日（木）3, 4年スキー学習（池の平）

<1年生 ヤギさんとお別れ会>



<2年生 大根パーティー>

